



Schwinn 4iiii-Kurbelarm-Leistungsmesser



In Zusammenarbeit mit den weltbesten Radsportlern hat 4iiii einen Leistungsmesser entwickelt, der neue Standards festlegt. Durch eine patentierte 3D-Dehnmessstreifen-Messung liefert die 4iiii Kurbel genaueste, verlässliche und konstante Werte. 4iiii Kurbeln helfen ihren Nutzern ihr volles Potential auszuschöpfen und ihre Leistung zu verbessern. Diese Technologie aus dem Profi-Radsport ist jetzt auch für alle AC Schwinn Cycling Bikes optional verfügbar.

CHF 699.00

Der neue Leistungsmesser von 4iiii liefert eine einzigartige Messgenauigkeit. Die zuverlässige Datenübertragung verläuft via Bluetooth Smart und ANT+ an Leaderboards, persönliche Fitnesstracking-Apps, Sportuhren und Konsolen. Darüber hinaus mehr als 2.000 Stunden Akkulaufzeit über zwei standardmässige AA-Batterien.

- Einzigartige Messgenauigkeit von 4iiii +/- 1,5%
- Zuverlässige Datenübertragung via Bluetooth Smart und ANT+ an Leaderboards, persönliche Fitnesstracking-Apps, Sportuhren und Konsolen
- Zuverlässig, widerstandsfähig und wasserdicht
- Auch World Tour-Radsportteams wie Quick-Step Floors, BORA-hansgrohe und das Canadian National Cycling Team vertrauen auf diese Technologie
- Mehr als 2.000 Stunden Akkulaufzeit über zwei standardmässige AA-Batterien
- kompatibel zu den Schwinn Indoor Cycles der AC-Serie

Über 4iiii Innovations

Das Unternehmen mit Sitz in Cochrane, Alberta, Kanada ist zum Vorreiter in der weltweiten Technologiebranche geworden. 4iiii Innovations Inc. stellt die weltweit genauesten Leistungsmesser, Herzfrequenzmesser und andere Produkte für Sportbegeisterte aller Art zur Verfügung, um ihnen ein effektiveres, leistungsorientiertes und motivierendes Training zu ermöglichen.